

くじらのつばやき

Oh! すてき 素敵☆



令和5年10月6日 中央小学校 学校だより No.10

** 運動会の成功に向けて ご来校をお待ちしております **



スローガン「あきらめず 全力で最後までやり切ろう」



今週に入り、ぐっと涼しくなりました。秋の季節を感じます。このごろは、上着を羽織って登校する子どもたちの姿があります。これから先、自然の変化や旬の食べ物など、季節の変化を示すバロメータとなるものとたくさん出あうことでしょう。子どもたちには、机上で学ぶことばかりでなく、自分の経験や感覚から得る知識も豊かに積み上げてほしいと願います。「動いて学ぶ」「見つめて学ぶ」「感じて学ぶ」ことが保障できるよう、学校での教育内容を工夫していきたいと思っております。

さて、10/7(土)は運動会。スローガンにあるように、行事を通して一人ひとりが自分なりのめあてを持ち、最後までやり切ることを通して、チャレンジすることの大切さを感じてほしいと考えております。9/6に配付しました「運動会観覧のご案内について」をもう一度ご確認ください、保護者様の観覧については、ぜひともご理解ご協力をお願いいたします。

1. 保護者の開門は8:30です。(運動会開会式は9時からです) 駐車場はございませんので、徒歩か自転車での来校にご協力をお願いいたします。(駐輪場は和合の庭です)
2. 来校の際は、熱中症対策をお取りください。日傘はお控えいただき、着帽等で工夫いただくと、お互いに思いやり、観覧しやすくなると思います。また、休憩場所として体育館を開放します。パラソル・テントなどの使用はお控えください。
3. 撮影場所を設置しております。(学年ごとの入れ替え制)観覧場所からも撮影可です。
4. 児童席および競技場内への保護者立ち入りはご遠慮ください。撮影場所・観覧場所からの温かな応援をお願いいたします。



【運動会の練習風景】 熱中症対策をとり、計画的に運動会準備を進めました。練習期間前半は空調のある室内で。後半は、暑さが弱まったタイミングで整列や集合・移動のみの練習。暑さが和らいだ今週から、屋外で集中して練習をしました。



～「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。～

